



Le 27 janvier 2023

Helico Secours et l'Association des Scouts du Canada sont heureuses d'annoncer un partenariat afin de fournir des services d'évacuation médicale d'urgence par hélicoptère pour leurs jeunes et leurs bénévoles.

La sécurité est un enjeu important pour les groupes qui pourront ainsi acquérir une couverture et bénéficier de services de secours médicaux rapides et efficaces en cas de maladie ou d'accident nécessitant des soins d'urgence hélicoptérés à leurs membres. Toujours prêts pour l'aventure, Ils partiront l'esprit tranquille pour profiter de leurs activités scoutées.

Helico Secours partage les valeurs de solidarité et d'engagement dans la société de l'Association des Scouts du Canada et les appuie dans le développement des leaders d'aujourd'hui et de demain.

La mission de la coopérative Helico Secours est d'offrir une accessibilité équitable au transport médical aérien et hélicoptéré d'urgence aux Québécois, afin qu'ils puissent recevoir des soins de santé avancés et augmenter leurs chances de survie, peu importe qu'ils habitent en milieu urbain, rural ou en région éloignée.

Pour en savoir plus, communiquez avec :

Alain Vallières, directeur général
Helico Secours
Alain.vallières@videotron.ca

514 214-1222